

BRASIL - CÓNCLAVE EN RÍO DE JANEIRO Gobiernos del mundo entero se dan cita desde ayer en la conferencia de la ONU Río+20, en busca de un compromiso para salvar el planeta.

EL NÚMERO DE VÍCTIMAS VA EN ASCENSO A CADA INSTANTE.

a de atentados sacude a Irak

Al menos 65 personas, la mayoría de ellas peregrinos chiitas que se disponían a celebrar el aniversario 250 heridos.

En total, 42 ataques sembraron el terror en Bagdad, Hilla, Kerbala, Azizia, Balad, Baqubay Kirkuk y Mosul. De esos ataques, 18 fueron cometidos con carros que hoy no será un día labobomba, 18 con otro tipo de prable en la administración explosivos y seis a mano a pública de la provincia de armada. Son las agresiones pagdad, para "facilitar el traarmada. Son las agresiones de para la constante de la constant

serie de atentados antichiitas, en Bagdad y Nasiriya (sur), dejaron el deceso de 68 personas.

El hecho más mortífero de la muerte de un imán, tuvo lugar en la ciudad de fallecieron ayer en Irak, Hilla, en el centro de Irak, raquí, Osama al Nuyaifi, en una ola de sangrientos na 95 km de Bagdad, donde atentados con bomba que la explosión de dos carros dejaron además un saldo de bomba causó la muerte de 20 civiles y dejó 51 heridos. En Bagdad, donde se registraron 10 atentados, hubo por lo menos 21 muertos y 53 heridos.

El Gobierno anunció rable en la administración Bagdad, para "facilitar el tra-

MOHAMAD ALI HARISSI I AFP I el 5 de enero último, una ridad y el movimiento de peregrinos".

Las representaciones de la ONU y Estados Unidos en el país condenaron estos ataques, al igual que el presidente del Parlamento que lo calificó de intento "de provocar un conflicto. entre diferentes confesiones religiosas".

Antecedente

La violencia disminuyó en Irak en los últimos años, pero siguen registrándose atentados y muertes a diario. Sólo en mayo, 132 personas perdieron la vida en forma vilenta, según



LAS DETONACIONES causaron daños en vehículos e inmuebles.

dimes and nuestra co

HONDURAS Comisión prepara cumbre presidencial

Miembros de la Comisión de Seguridad de Centroamérica se reunieron en Honduras para preparar la cumbre de nandatarios del Sistema de la Integración Centro-

americana (SICA), que se realizará el 29 de junio en Tegucigalpa, informó la cancillería. El cónclave tendrá como tema central el combate de la criminalidad.



EL PROPÓSITO es hablar sobre el combate de la violencia.

Actived research abolives begin into

a the segmental y club such

COSTA RICA Continúa huelga en puertos del Caribe

Los puertos del Caribe de Costa Rica, por donde transita el 80% del comercio internacional del país, cumplieron ayer 24 horasparalizados por una huelga de los trabajadores encargados de su opera-

ción, sin que exista aún un mecanismo formal de negociación con el Gobierno.

liados al sindicato de la estatal Junta de Administración y Desarrollo Portuario de la Vertiente Atlantica

this payment mentalips of this (Japdeva), se oponen a que la exclusividad de la carga y descarga de con-Los cerca de mil 500 afi- tenedores en el Caribe se otorgue a un nuevo puer to privado a cargo de la empresa holandesa APM Terminals.

Discuten una ley de canal interoceánico

El Parlamento de Nica-ragua comenzó ayer el proceso para aprobar una ley de construcción de un canal interoceánico que permita el paso de grandes buques entre el Caribe y el Pacífico, y que se proyecta terminar

en un plazo máximo de 10 años y a un costo de 30 mil millones de dólares.

nicaraguense, el sandinis- comisiones permanenta René Núñez, explicó en tes del Legislativo y con el pleno que la iniciativa organizaciones indede ley fue enviada a la Co- pendientes relacionadas misión de Infraestructura con el tema.

y Servicios Públicos, la que deberá consultar la propuesta guberna-El titular del Congreso mental con las otras 14

El Directorio del Registro Nacional de las Personas hace del conocimiento que en la convocatoria de Director Ejecutivo admitieron ocho expedientes que cumplieron con los requisitos establecidos, siendo las siguientes personas: 1. Richard Cristhian Granja Guzmán; 2. Luis Fernando Marroquín Osorio, 3. David Alejandro Mazariegos Conde: 4. Rudy Leonel Gallardo Rosales; 5. Julio Salvador Contreras Amaya; 6. Edwin Rudy Eduardo Vitola Vitola; 7. Jorge Francisco Hidalgo Villatoro y 8. Guillermo Antonio Matheu Alay. Las personas a quienes no se les recibió el expediente por no cumplir los requisitos fueron siete, siendo las siguientes: 1. Edwin Fernando Vásquez Guerra; 2. José Félix Herrera López; 3. Nery Antonio Alvizures Meléndez: 4. Gustavo Adolfo Aldana Barberena; 5. Rafael Cándido Álvarez Saiguím: 6. Cándida González Chipir y 7. Gandy Ricardo Tejeda Castañaza.